



BESCHLUSSVORLAGE

Federführung:

Referat Nachhaltige Stadtentwicklung
Geschäftsstelle Gemeinderat

VORL.NR. 344/11

Sachbearbeitung:

Troll, Hannelore

Datum:

22.07.2011

Beratungsfolge

Gemeinderat

Sitzungsdatum

27.07.2011

Sitzungsart

ÖFFENTLICH

Betreff:

Neubaugebiet Neckarterrasse in Neckarweihingen
- Entscheidung über den Energieträger für die Nahwärmeversorgung
- abweichender Beschluss zur Vorl.Nr. 322/11

Abweichender Empfehlungsbeschluss:

1.) Als Energieträger für die Nahwärmeversorgung im Neubaugebiet „Neckarterrasse“ soll vorrangig Biogas eingesetzt werden. Dieses soll in einer im Bereich der bisherigen Schießanlage neu zu errichtenden Biogasanlage erzeugt werden. Die unterirdische Heizungsanlage soll im neu zu bauenden Punkthaus im Neubaugebiet untergebracht werden.

Die Heizzentrale und das Nahwärmenetz werden von den Stadtwerken Ludwigsburg-Kornwestheim errichtet und betrieben. Die Biogasanlage wird von der KWA AG gemeinsam mit örtlichen Landwirten errichtet und betrieben.

2.) Sollten sich im Verlauf des Verfahrens praktische oder wirtschaftliche Gründe ergeben, die die Realisierung der Biogasanlage verhindern, wird für die Versorgung des Nahwärmenetzes im Neubaugebiet die ursprünglich vorgeschlagene Holzpelletanlage mit Gasspitzenkessel weiterverfolgt.

3.) Die Stadtverwaltung wird die für die Realisierung notwendigen rechtlichen Schritte (VEP) vorbereiten.

Beratungsergebnis:

Die Abstimmung erfolgt offen.

Die einzelnen Ziffern des abweichenden Beschlusses werden getrennt zur Abstimmung gestellt.

Ziffer 1 wird mit 13 Ja-Stimmen und 1 Nein-Stimme mehrheitlich angenommen.

Ziffer 2 wird mit 10 Ja-Stimmen und 4 Nein-Stimmen mehrheitlich angenommen.

Ziffer 3 wird mit 13 Ja-Stimmen und 1 Nein-Stimme mehrheitlich angenommen.

Die Beschlussfassung des BTU am 21.07.11 erfolgt als Empfehlung an den Gemeinderat.

